

Medienmitteilung

O' zapft wird – das Oktoberfest ist zurück in Luzern

Nach vier Jahren hat Luzern wieder ein Oktoberfest. Die SGV-Tochter Tavolago soll zusammen mit der SwissLifeArena dafür sorgen, dass dies in Zukunft auch so bleibt.

Die Wiesn – ursprünglich in München zur Hochzeitsfeier von Kronprinz Ludwig und Prinzessin Therese eingeführt und seither Tradition – werden nicht nur in der Heimat des Biers immer beliebter. Auch in der Schweiz sind die grossen Herbstfeste meist ausverkauft. Nachdem es in der Stadt Luzern seit 2007 kein grosses Oktoberfest mehr gegeben hat, lanciert die SGV-Tochter Tavolago in der SwissLifeArena das «Lozärner Oktoberfest». „Wir wollen so nahe wie möglich an das Original“, sagt der Projektleiter Adrian Rentsch. „Dazu gehören die Servicemitarbeitenden, sogenannte «Resis» die extra aus Bayern nach Luzern kommen, eine oktoberfesterprobte Band, aber auch die Schliessung um 23 Uhr“.

Obwohl die Stimmung des Münchner Originals nach Luzern geholt werden soll, arbeitet die Crew vor allem mit lokalen Partnern. Das Festhütten-Zelt wird von der Horwer Firma India Zelt und Event gestellt, das Bier liefert Eichhof und auch die berühmten Hendl sind in der Schweiz aufgewachsen.

„Wir erwarten in den acht Tagen rund 7000 Gäste – von jung bis alt. In Winterthur und Chur zum Beispiel ist das Publikum sehr gemischt, dass soll hier auch so sein“, sagt Rentsch. Und diesmal soll das Fest bleiben: „Wir haben mit unseren Partnern Fünf-Jahres-Verträge abgeschlossen, es muss nachhaltig bleiben, das brauchen wir hier in Luzern“.

Das Lozärner Oktoberfest (www.lozaerner-oktoberfest.ch) öffnet seine Tore ab dem 16. September und dauert bis am 24. September.



Weitere Informationen

Tavolago AG

Adrian Rentsch, Projektleiter Lozärner Oktoberfest

E-Mail: a.rentsch@tavolago.ch

Samuel Vörös, Geschäftsleiter Tavolago

E-Mail: s.voeroes@tavolago.ch

Tel. 041 367 61 61 oder 079 101 19 56

www.lozaerner-oktoberfest.ch

